

ENSEMBLE POUR NOS enfants



LETTRE DE RENTRÉE

SEPTEMBRE 2025



Madame, Monsieur, Chers parents d'élèves,

Dans notre village, chaque rentrée scolaire est toujours un moment à part : un temps d'élan collectif, de retrouvailles, et d'espoirs renouvelés. À Roquefort-les-Pins, nous avons à coeur d'**accompagner nos enfants à chaque étape de leur parcours de vie, de la petite enfance jusqu'à l'adolescence.** C'est un engagement fondamental, que nous poursuivons collectivement avec détermination.

Cette année encore, **la municipalité a fait le choix d'investir massivement pour l'éducation et la jeunesse. Plus de 2,6 millions d'euros** ont été consacrés à l'enfance pour 2024-2025. Ces efforts budgétaires traduisent une volonté politique claire : offrir à chaque enfant de notre commune un cadre éducatif serein, moderne, et tourné vers l'avenir.

L'agrandissement de l'école Roger Baud, avec ses quatre nouvelles classes, ses espaces lumineux et inspirés de notre patrimoine architectural provençal, incarne pleinement cette ambition. De même, la participation de Roquefort-les-Pins à la **rénovation intercommunale du groupe scolaire de l'Île Verte** confirme notre action au service des familles. Nous pensons aussi à leur bien-être au quotidien, en adaptant nos écoles face aux épisodes de forte chaleur, ou en créant des environnements plus verts et plus apaisants.

À ce titre, **je tiens à adresser mes remerciements chaleureux à l'ensemble des personnels des établissements scolaires et périscolaires** : agents, enseignants, animateurs, ATSEM, personnels techniques, personnel de restauration scolaire, éducateurs, policiers municipaux as-

surant la sécurité aux abords de nos écoles... Leur engagement quotidien, souvent discret mais toujours précieux, est le pilier de notre réussite collective. Grâce à eux, nos enfants grandissent dans un climat de confiance et de bienveillance.

Enfin, parce que l'éducation ne s'arrête pas aux portes de la crèche ou de l'école, **la jeunesse roquefortoise bénéficie également d'un accompagnement dédié dans toutes ses dimensions extra-scolaires.** Des centres de loisirs aux séjours à Isola ou à Gréolières, des projets nature aux initiations aux métiers du numérique, nos jeunes vivent des expériences riches, formatrices et stimulantes. Le **Conseil Consultatif des Jeunes**, fort de 34 membres engagés, donne aussi à voir une jeunesse créative, solidaire et citoyenne, pleinement actrice de la vie locale de notre commune.

À Roquefort-les-Pins, l'éducation est donc un bien commun que nous chérissons, essentiel pour bâtir un avenir ambitieux et partagé. C'est ensemble – parents, enseignants, élus, agents municipaux et enfants – que nous pouvons continuer à construire une commune où **chaque jeune trouve les conditions pour apprendre, s'épanouir et rêver grand.**

L'ensemble de l'équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter, à toutes, à tous et à vos enfants, une excellente rentrée 2025 !

Michel Rossi, Maire de Roquefort-les-Pins
Vice-président de la CASA
Conseiller Départemental



- Budget 2024-2025
- La petite enfance
- L'enfance
- Loisirs et périscolaires
- Le Conseil Consultatif des Jeunes

Mairie de Roquefort-les-Pins
Place Antoine Merle
06330 Roquefort-les-Pins
Tél. : +33 (0)4 92 60 35 00
mairie@ville-roquefort-les-pins.fr

Responsable de la publication : Commune de Roquefort-les-Pins - Service de communication de la mairie de Roquefort-les-Pins

Conception : Agence Service de communication

Impression : Perfectmix

Photos : Mairie de Roquefort-les-Pins



INVESTISSEMENT POUR LA JEUNESSE ROQUEFORTOISE, EN BREF...



TRAVAUX
1 394 313 €

NEW



Extension Groupe
Scolaire Roger Baud 1 272 441 €

Crèche 32 190 €

Bâtiments scolaires 89 682 €



**COUP
DE POUCE**
153 619 €



Crèche 20 495 €

Ecole Maternelle 20 899 €

Ecoles Élémentaires 69 756 €

- Péri-scolaire, Accueil de Loisirs 657 182 €
- Rénovation et extension de l'école l'Île Verte 110 000 €
- Ménage et entretien crèche et bâtiments scolaires 135 963 €
- Fonctionnement 186 780 €

SUR L'ANNÉE 2024-2025, LA MUNICIPALITÉ A CONSACRÉ AUX ENFANTS :

2 650 764 €

LE + DES SERVICES MUNICIPAUX



21 AGENTS
aux crèches municipales



2 AGENTS
de BCD



Toute l'équipe des services
techniques et espaces verts
toujours réactive



18 AGENTS
de restauration scolaire



1 EDUCATEUR
sportif



2 RÉGISSEURS



20 AGENTS
d'animation



9 ATSEM



6 POLICIERS
municipaux qui veillent
à la sécurité

NOUVELLE RENTRÉE POUR LES TOUT-PETITS !



CHEZ BOULE DE GOMME

Les tout-petits de la crèche découvrent les joies du jardinage à travers de jolis ateliers intergénérationnels. Accompagnés de nos aînés bénévoles et des équipes encadrantes, ils ont planté légumes, herbes aromatiques et fleurs dans leur petit potager. Mais pas question de gaspiller l'eau ! Ils arrosent chaque jour avec le reste d'eau des carafes du temps du repas (démarche anti-gaspi) et complète l'arrosage grâce aux récupérateurs d'eau installés par la commune. Une belle manière de semer les graines du respect de la nature et du vivre-ensemble.



CHEZ LES GALO'PINS

Tout au long de l'année, la crèche les Galo'pins a ouvert ses portes aux familles pour des moments conviviaux autour d'activités originales : éveil musical, journée sans jouets, café bla-bla... Ces instants ont permis aux parents de découvrir le quotidien de leurs tout-petits dans un cadre bienveillant. Entre échanges, sourires et complicité, chacun a pu mieux comprendre le rythme de la crèche et tisser un lien plus fort avec l'équipe. Une belle manière de renforcer la confiance et d'accompagner ensemble les premiers pas des enfants vers l'autonomie.

LES INCONTOURNABLES...

Mis en place depuis plusieurs années, les ateliers intergénérationnels, les bouquins câlins ou encore les café-bla-bla et les ateliers musicaux seront reconduits cette année pour la joie de tous.



PROJET 2025/2026

À partir de la rentrée 2025, les plus grands de la crèche Boule de Gomme vivront une belle aventure culturelle grâce au dispositif Micro-Folie, installé à la médiathèque de Roquefort-les-Pins. Ce musée numérique innovant proposera aux enfants des activités ludiques et encadrées, autour des thèmes des animaux et des couleurs. À travers images, jeux et découvertes, les petits exploreront l'art tout en s'amusant. Plusieurs séances seront programmées dans l'année, pour éveiller la curiosité et favoriser les échanges. Une belle façon d'ouvrir les enfants au monde... dès la crèche !



en savoir +
ville-roquefort-les-pins.fr

COMBIEN ÇA COÛTE ??

BUDGET TOTAL 2024-2025
52 685 €

Entretien et travaux 32 190 €

- Equipement, réparation maintenance..... 23 074 €
- Equipements éducatifs (fournitures & jeux) ...6 136 €
- Formations personnel 1 760 €
- Informatique et divers 1 220 €

Coup de pouce 20 495 €

- Fournitures et achat de matériel 15 395 €
- Intervenants et spectacles..... 4 620 €
- Livres offerts, abonnements, goûters,... 480 €

ZOOM SUR...

L'EXTENSION DE ROGER BAUD

UNE ÉCOLE AGRANDIE POUR MIEUX ACCUEILLIR VOS ENFANTS

L'école s'agrandit avec 4 nouvelles classes, 2 ateliers, une salle de rangement et un bloc sanitaire. Un projet pensé pour le confort des élèves, avec des volumes simples, lumineux et bien orientés.

L'architecture s'inspire de la tradition provençale : tuiles, couleurs ocres, pignons vitrés et brise-soleils colorés forment un petit hameau au cœur de la pinède. Chaque salle devient une « petite maison » où l'enfant trouve ses repères et grandit en douceur.

À l'intérieur, les couleurs vives et les matériaux chaleureux créent une atmosphère stimulante et apaisante. Une école belle, fonctionnelle et durable, fidèle à l'esprit du lieu et tournée vers l'avenir.



4 nouvelles classes
2 ateliers
1 salle de rangement
1 bloc sanitaire



UN PLAN SUR PLUSIEURS ANNÉES POUR RAFRAÎCHIR LES ÉCOLES

Dans le cadre d'un plan étalé sur plusieurs années visant à apporter la fraîcheur dans l'ensemble des établissements scolaires, la cantine de l'école primaire Jean Camp s'est équipée cette année d'un système de climatisation. Ce dispositif améliore considérablement le confort des élèves lors des repas, notamment pendant les périodes de fortes chaleurs. Les travaux se poursuivront dans les autres bâtiments scolaires dans les années à venir pour garantir des conditions optimales tout au long de l'année.

CANICULE : ADAPTATION DES ÉCOLES POUR LE CONFORT DES ENFANTS

Face à l'alerte canicule survenue en juin dernier, la commune a su réagir avec efficacité en déployant un dispositif adapté pour garantir le confort des élèves et du personnel éducatif. Grâce à des moyens mobilisables rapidement, des aménagements concrets ont été mis en place dans les écoles afin de faire face aux fortes chaleurs dans les meilleures conditions.

Cette organisation a été maintenue tout l'été pour le centre de loisirs pour les périodes de forte chaleur, sans oublier les grands jeux d'eau qui font le bonheur des petits et grands !



RÉNOVATION DU GROUPE SCOLAIRE DE L'ÎLE VERTE : UN PROJET INTERCOMMUNAL AMBITIEUX

Les communes de Valbonne Sophia Antipolis, Roquefort-les-Pins et Villeneuve-Loubet unissent leurs forces pour moderniser le groupe scolaire de l'Île Verte, qui accueille 344 enfants. Roquefort-les-Pins contribuera à hauteur de 110 000 €, selon le nombre d'élèves fréquentant l'établissement. L'opération, d'un montant de 12 millions d'euros HT, prévoit une extension de la crèche, la création d'une cuisine de production, une meilleure performance énergétique et la végétalisation des cours. La convention a été signée le 22 novembre 2024.

COMBIEN ÇA COUTE ??



BUDGET TOTAL 2024-2025 :
1 513 353 €

ENSEMBLE DES BÂTIMENTS SCOLAIRES
1 333 016 €

Extension du groupe scolaire Roger Baud	1 272 441 €
Création de 4 classes	
Entretien, travaux et sécurisation	14 907 €
Livres offerts, spectacles, ...	45 668 €

MATERNELLE LAYET BOUTONNIER
36 527 €

Entretien et travaux	15 628 €
• Sécurité et équipement	14 269 €
• Équipement, réparation maintenance	1 359 €
Coup de pouce	20 899 €
• Fournitures et achat de matériel	13 395 €
• Activités culturelles et abonnement	3 004 €
• Transport sorties scolaires - 9 classes	4 500 €

ELEMENTAIRE JEAN CAMP
95 418 €

Entretien et travaux	69 138 €
• Installation climatisation cantine	36 634 €
• Aménagement, sécurité et réparation	32 504 €
Coup de pouce	26 280 €
• Fournitures et achat de matériel	11 900 €
• Activités culturelles et abonnements	3 380 €
• Transport sorties scolaires - 14 classes	5 000 €
• Classes de découvertes - voyages scolaires	6 000 €

ELEMENTAIRE ROGER BAUD
48 392 €

Entretien et travaux	4 916 €
• Aménagement, sécurité et réparation	4 916 €
Coup de pouce	43 476 €
• Fournitures et achat de matériel	11 180 €
• Activités culturelles et abonnements	3 236 €
• Transport sorties scolaire- 6 classes	4 500 €
• Classes de découvertes - voyages scolaires	7 500€
• Savoir Rouler	3200 €
• Savoir Nager	13 860€

2 ARRIVÉES - 2 DÉPARTS

2 NOUVELLES DIRECTRICES

BIENVENUE



Audrey ALEND,
Directrice école Roger Baud

Enseignante depuis une vingtaine d'années et directrice d'école, je suis ravie de rejoindre l'équipe de l'école Roger Baud lors de cette rentrée de septembre 2025 dans cette jolie commune de Roquefort-Les-Pins. Je crois en une école à la fois bienveillante et exigeante, où chaque enfant trouve sa

place dans un climat de confiance et de respect. Investie dans la prévention du harcèlement et formatrice académique sur la laïcité et les valeurs de la République, je suis impatiente de rencontrer les familles et de travailler avec tous les partenaires pour faire de cette année une belle aventure collective.



Amandine COUVET,
Directrice école Layet Boutonnier

Directrice d'école maternelle depuis maintenant 9 ans, c'est avec beaucoup d'enthousiasme que je rejoins l'école Layet Boutonnier de Roquefort-les-Pins.

Mes objectifs seront de veiller à l'épanouissement des enfants et de poursuivre le travail pédagogique avec bienveillance, rigueur et dynamisme, en collaboration avec l'équipe, les familles et tous les partenaires de la communauté éducative.

Au plaisir de faire votre connaissance et de partager cette belle année ensemble !

2 DÉPARTS

MERCI POUR TOUT, ET BONNE ROUTE !

Cette fin d'année scolaire marque un tournant pour deux figures bien connues de notre commune. M. Pierron, directeur de l'école Roger Baud, et Mme Violaine Cottin, directrice de l'école maternelle Layet Boutonnier, s'en vont vers de nouvelles aventures. Leur dévouement, leur bienveillance et leur engagement quotidien auprès des enfants resteront dans les mémoires. La commune leur adresse un immense merci pour ces belles années passées à faire grandir nos écoliers. Nous leur souhaitons une continuation pleine de réussite et de bonheur !



UN LIVRE, UN PASSAGE, UN SOUVENIR

À Roquefort-les-Pins, chaque étape de la vie scolaire est célébrée avec attention. Comme chaque année, les élèves de CM2 ont été récompensés avant leur envol vers le collège. Mais cette fois, les plus petits étaient aussi à l'honneur ! À l'occasion de la sortie du livre jeunesse *Le Petit Niçois* à Roquefort-les-Pins, le Maire a invité toutes les grandes sections à une cérémonie spéciale. Un moment tendre et symbolique pour fêter l'entrée au CP – la « grande école » – et offrir à chaque enfant un souvenir de sa commune... et de ses premières aventures scolaires !



DES ACTIVITÉS ET SÉJOURS POUR BOUGER, GRANDIR ET DÉCOUVRIR

SPORT ET NUMÉRIQUE : UNE JOURNÉE IMMERSIVE POUR LES ADOS

Lors des vacances d'avril, les adolescents ont vécu une journée exceptionnelle autour du sport numérique, organisée dans une box d'E.sport professionnelle. Ce projet innovant, qui se poursuivra en 2025/2026, leur a permis de découvrir les métiers passionnants liés à l'Esport : joueurs pros, coaches, analystes, commentateurs ou encore gestionnaires d'événements.

Au-delà de cette découverte, les jeunes ont développé des compétences clés telles que la réflexion stratégique, la gestion du stress, et le travail en équipe. L'accent a également été mis sur l'éthique numérique et l'équilibre entre pratique digitale et hygiène de vie. Une belle initiative pour allier passion du jeu, apprentissage professionnel et développement personnel.



LES ENFANTS AU CŒUR DE LA NATURE

Cette année, les centres de loisirs ont ouvert grands leurs yeux... et leurs baskets ! Grâce à l'intervention de M. Papoto, guide de montagne passionné, les enfants – de la maternelle aux ados – ont découvert la nature autrement. Faune, flore, défis nature, course d'orientation et même récolte d'olives étaient au programme. Des animations ludiques et éducatives qui ont aussi sensibilisé les jeunes à l'éco-pâturage et à la protection de l'environnement. Face au succès de ce partenariat, les activités nature seront renouvelées dès 2025-2026. Une belle manière d'apprendre... en pleine nature !



Objectifs de ce projet qui perdurera sur l'année 2025/2026

- > **Orientation professionnelle** : Découverte des métiers liés à l'E-sport (joueur professionnel, entraîneur, analyste, commentateur, gestionnaire d'événements, etc.), gestion de carrière (aspects contractuels, financiers et médiatiques).
- > **Développement des compétences cognitives** : Réflexion stratégique, résolution de problèmes, gestion du stress et de la concentration.
- > **Apprentissage technique** : Maîtrise des outils numériques, compréhension des logiciels et plateformes spécifiques à l'E-sport, et développement des compétences motrices.
- > **Travail collaboratif et leadership** : Esprit d'équipe, leadership et communication efficace.
- > **Éthique et respect** : Apprentissage du fair-play et sensibilisation à l'éthique numérique.
- > **Développement personnel** : Autonomie dans la gestion des entraînements et du temps, résilience, et sensibilisation à l'équilibre entre activité numérique, physique et hygiène de vie.

NOUVEAUTÉ !

JOURNÉE NEIGE À GRÉOLIÈRES : UN VRAI SUCCÈS POUR PETITS ET GRANDS



Cette année, les centres de loisirs ont organisé une journée neige inoubliable à Gréolières, ouverte aux enfants de la maternelle jusqu'aux adolescents. Encadrés par le responsable de la station, les plus jeunes ont profité

d'activités variées en pleine nature : luge, ski de fond pour les élémentaires, et même une chasse aux bonbons qui a ravi tous les participants. Les sourires et l'enthousiasme étaient au rendez-vous tout au long de cette escapade hivernale, offrant aux enfants un moment de découverte et de partage en plein air. Fort de ce succès, cet événement sera renouvelé dès l'an prochain, pour le plus grand plaisir des familles et des animateurs. Une belle occasion de profiter des joies de la montagne tout en créant des souvenirs mémorables.

NOUVEAU : SÉJOUR ADOS

Cet été, 24 jeunes de 10 à 15 ans ont vécu une belle aventure à Isola lors d'un séjour organisé par la commune.

Encadrés par Chantal, Léa et Saffidy, les adolescents ont profité d'une semaine rythmée par des activités sportives et ludiques : baignades, tyrolienne, VTT, trek, pêche ou encore veillées conviviales. Un programme riche pour découvrir la montagne autrement, tisser des liens et se dépasser en toute sécurité. Ce séjour, placé sous le signe du partage et de la bonne humeur, restera un souvenir marquant de leurs vacances !



UNE JEUNESSE ENGAGÉE AU CŒUR DE LA COMMUNE

Renouvelé en 2024, le Conseil Consultatif des Jeunes s'affirme comme un

acteur dynamique de la vie locale. Élus par leurs camarades, 34 jeunes du CM1 à la 5e se réunissent chaque mois pour imaginer des projets concrets et porter la voix des élèves. Sentier botanique, journée 1-2-3 secours, graffs artistiques... Leurs idées prennent vie sur le terrain.

Présents lors des grands événements – commémoration du 8 mai, inauguration du Skatepark, journée de l'enfance – ils incarnent une jeunesse respectueuse, motivée et citoyenne. Un bel engagement, entre écoute, créativité et sens de l'intérêt général !



IDÉES ÉVOQUÉES PAR LES JEUNES ET PRÉSENTÉES EN COMMISSION MUNICIPALE EN AVRIL

- Gestion des déchets aux cantines
- Journée premiers secours en octobre
- Dessins Graff sur support pour décorer les cours d'écoles
- Consultation des jeunes sur le pump track, sentier botanique
- Participation aux commémorations 8/05 et 11/11
- Participation et animation à la fête du sport et fête de l'enfance

